

ABSTRAK

PEMBERIAN VAKSIN INFLUENZA TERHADAP ANAK DENGAN ALERGI TELUR DITINJAU DARI KEDOKTERAN DAN ISLAM

Influenza merupakan masalah kesehatan masyarakat yang utama. Tingkat rawat inap, rawat jalan, kunjungan, dan antibiotik yang diresepkan untuk anak-anak meningkat selama musim influenza. Angka ini meningkat secara substansial pada populasi berisiko tinggi, seperti orang-orang dengan asma dan alergi makanan. Vaksinasi influenza tahunan dianjurkan untuk melindungi anak-anak dari morbiditas terkait dengan infeksi influenza ini. Dari segi medis, vaksinasi influenza sangat dibutuhkan mengingat angka kematian yang terus meningkat setiap tahun akibat perubahan strain virus influenza yang sangat cepat. Namun, penggunaan vaksin ini harus tetap memperhatikan kontraindikasi pada pasien. Bagi sebagian anak, vaksin influenza ini justru menimbulkan alergi. Salah satunya pada anak dengan alergi telur. Vaksin influenza yang mengandung protein telur ayam mengakibatkan timbulnya reaksi alergi pada anak yang telah divonis memiliki alergi. Dari segi agama Islam, pada dasarnya pemberian vaksin influenza yang mengandung protein telur menurut kaedah fiqiyah adalah dibolehkan selama pemberian vaksin influenza tersebut banyak memberikan manfaat dan tidak menimbulkan mudharat. Namun apabila pemberian vaksin influenza mendatangkan mudharat karena protein telur yang terkandung didalamnya menyebabkan mudharat bagi anak-anak, maka penggunaannya tidak dibolehkan atau dapat digantikan dengan bahan-bahan yang tidak akan menimbulkan mudharat. Dari segi medis dan Islam, pemberian vaksin sebagai upaya pencegahan penyakit sangat disarankan. Tentu saja dengan memperhatikan efek samping yang dapat timbul sehingga justru memperburuk keadaan pasien. Oleh karena itu tidak dianjurkan penggunaannya. Saran bagi institusi kesehatan dan pemerintah diharapkan dapat memberikan informasi dan penyuluhan tentang pentingnya vaksin influenza untuk masyarakat serta efek samping dan pasien-pasien yang tidak boleh menggunakan vaksin tersebut. Diharapkan dapat meningkatkan kesehatan dan taraf hidup masyarakat. Saran bagi ulama dapat memberikan informasi pemberian vaksin dan status makanan yang halal dan haram.

Kata kunci: Vaksin influenza, Alergi telur.